
　　　 　　

　　〜JRの開通〜

やはり、今一番早く湘南台を活性化

させる方法は、JRの開通だと思いま
す。JRのように都会や日本全国に接
続できる路線が湘南台に来ることに

よって、交通面での便利さが益々増

し、人口の増加も期待することができ

ます。

さらに、このように全国に通っている

路線に湘南台駅が入ることによって、



全国に「湘南台」という場所を知って

もらえるようにもなると思います。

　　　　　メリット
この文では、JRを往来？させること
についてのメリットについて話してい

きます。

例えば、SFC（慶應義塾大学　湘南
藤沢キャンパス）などの通学もしや

すくなったり、いちいち戸塚や藤沢

に行って乗り継がなくても湘南台か

らそのまま東京品川方面や熱海方

面への移動がしやすくなったりしま

す。そして最終的に、166億人が利



用しているJRなので、逆に湘南台
に訪れる人が増えるので、商店街な

ど、湘南台全体の活性化が見込ま

れると思います。


